

lunes 7 de febrero de 2022

## El Ayuntamiento de Antequera cede las antiguas oficinas de Aguas del Torcal de calle Barrero como nueva sede de la Agrupación de Cofradías

El acuerdo consiste en una cesión en precario de unas renovadas instalaciones que fueron inauguradas y bendecidas en la tarde noche de este sábado 5 de febrero tras la toma de posesión de la nueva junta de la Agrupación. El alcalde Manolo Barón destacaba que se trata de una “digna sede para la importancia de una institución como es la Agrupación, conllevando un gran avance tanto para la misma como para Antequera en sí”.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el arcipreste de la ciudad, padre Antonio Fernández, y la presidenta de la Agrupación de Cofradías de Semana Santa, Trini Calvo, inauguraban en la tarde noche de este sábado la nueva sede oficial de dicho colectivo, ubicada en las antiguas dependencias de las oficinas de Aguas del Torcal en la calle Barrero.

Dicha iniciativa es posible gracias a la cesión en precario que el Ayuntamiento de Antequera ha formalizado a través de la empresa municipal con la Agrupación, contribuyendo así a que uno de los

colectivos que más personas engloba en nuestra ciudad pueda disponer de unas nuevas y remozadas instalaciones, más amplias y dignas para el cometido que se viene desarrollando.

La actual configuración habilita un salón de actos, un despacho, una sala de juntas, aseos, así como varias dependencias diáfanas y de almacén, habiéndose engalanado también de una forma mucho más visible todos los carteles de la Semana Santa de Antequera de los que dispone la Agrupación el más antiguo de los cuales date del año 1950.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, destacaba durante el acto inaugural que estas nuevas instalaciones vienen a ser “una digna sede para la importancia de una institución como es la Agrupación”, Medalla de Oro de la Ciudad e Institución Predilecta. Además, afirmaba que este traslado supondrá “un avance tanto para la Agrupación como para el conjunto de la ciudad de Antequera en sí por los beneficios que puede conllevar”.

La visita inaugural a la nueva sede se produjo a la conclusión del solemne acto de toma de posesión tanto de la nueva Junta Permanente que encabeza, por segundo mandato consecutivo, la presidenta Trini Calvo como de los nuevos integrantes de la Junta de Gobierno integrados a lo largo del último año, período que ha conllevado varios cambios como consecuencia de los numerosos procesos electorales que ha habido.

En dichos actos estuvieron presentes, en representación del Equipo de Gobierno, el alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde delegada de Cultura y Tradiciones, Elena Melero, y el teniente de alcalde de Seguridad, Ángel González.

